



Gottenheimer Störche online

Mit einer Storchenkamera, die auf der Homepage der Gemeinde Gottenheim unter www.gottenheim.de hinterlegt ist, können Gottenheimer und interessierte Gäste die Gottenheimer Störche in ihrem Nest auf dem Kirchturm beobachten. Jenseits des Storchennestes ermöglicht die im Mai installierte Kamera auch einen Blick auf das Dorf unterm Kirchturm und auf den Kaiserstuhl. Derzeit sind der Storch und seine neue Partnerin (die Gottenheimer Störchin wurde im Frühjahr bei einem Unfall getötet) aber oft ausgeflogen - auf den Feldern wurde gemäht und dort ist jetzt viel Nahrung zu finden. ma/Foto: StorchenCam Gottenheim®